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           CÂMARA MUNICIPAL DE RIO MAIOR 

 

ATA Nº 20/2021 

 

------ Aos vinte e um dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e um, realizou-

se uma reunião ordinária da Câmara Municipal de Rio Maior, sob a presidência de Luís 

Filipe Santana Dias, estando presentes os Vereadores, João António Lopes Candoso, 

Miguel Filipe da Silva Santos, Maria Leonor Magalhães Fragoso, Carla Cristina Machado 

Rodrigues Dias, Miguel Félix Paulo e Susana Maria Marques Higino de Avelar Gaspar - 

------ PRESIDENTE DA CÂMARA ------------------------------------------------------------------------- 

----- Apresentou cumprimentos a todos os presentes. -------------------------------------------- 

------ Iniciou a sua intervenção dirigindo cumprimentos aos trabalhadores ao serviço da 

presente reunião de Câmara, cumprimentando também os Senhores Vereadores, 

desejando a todos um excelente mandato, em especial aos que iniciam funções, e que 

dentro da diferença se consiga encontrar um caminho sempre mais rico para Rio Maior.     

--------------------------------- JUSTIFICAÇÃO DE FALTAS -------------------------------------------- 

------ Não foram registadas faltas dos membros da Câmara. ----------------------------------- 

----- Pelas quinze horas e cinco minutos, verificando-se a existência de quórum, o 

Presidente da Câmara deu início aos trabalhos da presente reunião. ------------------------ 

--------------------------------- PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA ---------------------------------

---------------------------------------- APROVAÇÃO DE ATAS -------------------------------------------- 

------ Não foram presentes atas para aprovação. --------------------------------------------------- 

----------------------------DISPONIBILIDADES DE TESOURARIA --------------------------------------

------ A Câmara tomou conhecimento que as disponibilidades de tesouraria relativas ao 

dia anterior eram as seguintes: --------------------------------------------------------------------------

------ Operações Orçamentais: cinco milhões, trezentos e trinta e cinco mil quatrocentos 

e quarenta e três euros e doze cêntimos. ------------------------------------------------------------

------- Operações não Orçamentais: duzentos e trinta e seis mil, seiscentos e setenta 

euros e setenta e um cêntimos. -------------------------------------------------------------------------

------------------------------- ASSUNTOS PARA CONHECIMENTO ------------------------------------ 

------ Não havendo assuntos para conhecimento, seguiu-se o período de Intervenção 

dos Membros do Executivo. ------------------------------------------------------------------------------

------------------- PERÍODO DE INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ---------------

-------------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------- 
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------ PRESIDENTE DA CÂMARA -------------------------------------------------------------------------

------ Informou que no período antes da Ordem do Dia a apreciação das disponibilidades 

de tesouraria era uma exigência em termos da legislação, fazendo assim o ponto de 

situação das operações financeiras do Município. Também neste ponto serão discutidos 

assuntos que existam para conhecimento e outros que não fazendo parte da Ordem do 

Dia, os Senhores Vereadores entendam ver abordados neste ponto. ------------------------

------ Informou também que de acordo com o Regimento Funcionamento da Câmara 

Municipal de Rio Maior, neste ponto e nos pontos da Ordem do Dia, cada membro do 

Executivo dispõe de um período de três minutos para fazer a sua intervenção, não 

obstante e sendo a primeira Reunião de Câmara deste Mandato, poderiam 

excecionalmente prolongar o período de intervenção para cinco minutos. ------------------

------ VEREADORA SUSANA MARIA MARQUES HIGINO DE AVELAR GASPAR ---------------

------ Apresentou cumprimentos a todos os presentes. --------------------------------------------

------ Iniciou a sua intervenção agradecendo aos riomaiorenses o facto de a terem 

elegido, dizendo que iria estar sempre ao dispor para qualquer ajuda que fosse 

necessária. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Disse também que pelo facto de estar a iniciar novas funções que ainda não 

conhecia, por isso solicitava alguma ajuda, nomeadamente, para conhecer os 

departamentos da Câmara Municipal e as pessoas que os compõem. -----------------------

------VEREADOR MIGUEL FÉLIX PAULO------------------------------------------------------------------

------ Apresentou cumprimentos a todos os presentes. --------------------------------------------

----- Iniciou a sua intervenção dizendo que concordava com o que tinha sido dito pela 

Vereadora Susana Gaspar, e que gostaria que fossem estabelecidas “pontes” e 

progressos para se conseguir, a exemplo do que tem sido feito até ao momento, edificar 

e não destruir ou marcar passo em Rio Maior. ------------------------------------------------------

------ Prosseguiu agradecendo os meios eletrónicos que lhe tinham sido 

disponibilizados, porque além de ter o seu portátil pessoal, preferiria manter o que lhe 

foi disponibilizado para tratar das questões municipais. -------------------------------------- ---

------ Referiu que era habitual existir um espaço físico na sede do edifício da Câmara 

Municipal para os Vereadores, por isso gostaria de o conhecer e saber as condições de 

utilização. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Continuou apresentando duas propostas e um pedido. Assim propôs que as 

reuniões de Câmara pudessem ser transmitidas online, para que as pessoas que não 

tem possibilidade de se deslocar, tivessem mais facilidade de assistir às mesmas e  

também que ficassem disponíveis no site da Câmara Municipal, para puderem ser 

consultadas, opinando que este sistema aproximaria eleitos de eleitores e daria maior 

oportunidade aos munícipes para poderem participar nas reuniões de Câmara.-----------
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----- A segunda proposta prende-se com a eventual descentralização das reuniões de 

Câmara, ou seja sempre que se tratasse de assuntos específicos de  uma freguesia em 

debate, as reuniões pudessem ser feitas na freguesia em questão, dando assim um 

sinal de descentralização e proximidade às população, considerando que hoje em dia 

existem meios técnicos que permitem fazer estas alterações com facilidade. --------------

------ Continuou dizendo que ainda não estava inteirado de alguns assuntos internos 

municipais, em concreto com a Desmor, Escola Profissional de Rio Maior e a Depomor, 

ou seja, empresas onde a Câmara Municipal tem participação, por conseguinte, solicitou 

os balanços atualizados ao dia de hoje, e os relatórios de gestão disponíveis globais, 

ou, no caso da Câmara Municipal, parciais, acompanhados dos balanços do terceiro 

trimestre. Relativamente à Câmara Municipal, referiu que também não tinha o 

orçamento aprovado nem a conta do ano passado, solicitando a possibilidade de os 

mesmos serem disponibilizados via digital. ----------------------------------------------------------

------ Ainda no uso da palavra disse que trazia um caso concreto, que em sua opinião 

não fazia parte da competência da Câmara Municipal, no entanto e ainda assim, disse 

que  tinha sido abordado na povoação de Boiças, de que a IP (Infraestruturas de 

Portugal) ao abrigo da Lei, encontra-se a fazer o desbaste na beira das estradas, para 

cumprir a faixa de proteção de incêndios e que existe um eucaliptal que já tem avisos 

de corte, mas o proprietário ainda não procedeu à sua limpeza, e de certo será a IP a 

substituir-se ao mesmo, no entanto existem algumas arvores com bastantes anos, que 

são características da localidade de Boiças e havendo condições sanitárias não faria 

sentido serem abatidas, até porque descaracterizam a paisagem da localidade. ---------

------ Assim a população apelou para que as mesmas não fossem abatidas, isto se 

houver a possibilidade por parte da Câmara Municipal, fazer algum contacto com a IP e 

ver esta possibilidade, porque seria uma mais valia para a população. ----------------------

------- Continuou a sua intervenção, informando que junto à passadeira de peões da 

Escola Fernando Casimiro Pereira da Silva, existem uns despojos de obras, 

nomeadamente taipais com pregos ferrugentos, sugerindo que os mesmos fossem 

retirados, porque constituem risco público. -----------------------------------------------------------

--------- Terminou desejando a todos um bom trabalho e que se possa construir e fazer 

mais em prol da população de Rio Maior.  -----------------------------------------------------------

------ VEREADORA CARLA CRISTINA MACHADO RODRIGUES DIAS----------------------------

------ Apresentou cumprimentos a todos os presentes. --------------------------------------------

----- Iniciou a sua intervenção para agradecer as boas vindas que lhe tinham sido dadas, 

dizendo que iria dar o seu contributo, empenho e dedicação neste mandato, e esperava 

também toda a colaboração por parte dos serviços. -----------------------------------------------

------ Continuou dizendo que era hora de trabalhar e arregaçar as mangas para todo o 
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trabalho que há para desenvolver, sendo certo que haverão algumas discordâncias, mas 

também das discordâncias por vezes nasce a luz e ideias para executar o melhor 

trabalho que será desenvolvido por todos, esquecendo um pouco as bandeiras 

partidárias e trabalhar em prol e para beneficio das populações, porque neste momento 

o que interessa é a bandeira do concelho de Rio Maior. -----------------------------------------

------Terminou agradecendo e desejando a todos um bom mandato. ------------------------ -

----- VEREADOR MIGUEL FILIPE DA SILVA SANTOS---------------------------------------------------

----- Apresentou cumprimentos a todos os presentes. ---------------------------------------------

------ Iniciou a sua intervenção dirigindo-se à Vereadora Carla Dias, desejando-lho muita 

sorte e colocando-se à sua disposição para tudo o que for necessário, ao Vereador 

Miguel Paulo e à Vereadora Susana Gaspar, desejou-lhes também muitas felicidades. -

------ Disse que na primeira reunião deste mandato, a palavra que lhe ocorria era 

“obrigado”, a todos os riomaiorences que mais uma vez e de forma clara confiaram na 

Coligação “Juntos pelo Futuro”, os destinos do concelho de Rio Maior. ---------------------

------- Continuou fazendo a seguinte intervenção que se transcreve na integra: -----------

------- “O simples obrigado, esta forma peculiar de agradecer em português tem a sua 

raiz no verbo ligar ou de ficar ligado, e por isso o compromisso que assumo hoje, eu e 

estou certo que todos os meus colegas que me acompanham na equipa que tenho a 

honra de pertencer, é de ficar ligado a todos os riomaiorenses sem exceção, a todos os 

que confiaram em nós o seu voto, e a todos aqueles que democraticamente escolheram 

outra força politica, o único verde que passa a fazer sentido é o verde da bandeira do 

nosso Município e a lembrança de que estamos aqui de facto para trabalhar todos em 

prol do bem comum. ----------------------------------------------------------------------------------------

------ Gostava apenas de citar um dos fundadores do meu partido, Adelino Amaro da 

Costa, que um dia disse que “ser autentico e viver de acordo com o que se pensa é 

difícil, mas tem um grande prémio”, e se me permitem acho que foi esse grande prémio 

que esta Coligação e as pessoas que a incorporam, tiveram no passado dia vinte seis 

de setembro. --------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Termino dirigindo-me à oposição, e tal como comecei desejando de facto um bom 

mandato e que à luz do passado possa ser de facto uma oposição critica, mas 

construtiva, e dizer que nos pelouros que tenho a honra de liderar estarei sempre aberto 

às vossas ideias e sugestões”. --------------------------------------------------------------------------

------ VEREADOR JOÃO ANTÓNIO LOPES CANDOSO ------------------------------------------------

------ Apresentou cumprimentos a todos os presentes. --------------------------------------------

------ Começou por dizer que a sua intervenção era apenas para desejar a todos um bom 

mandato e que se consiga sempre colocar os interesses do Concelho de Rio Maior, 

acima de quaisquer outros interesses. ----------------------------------------------------------------
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------ Continuou fazendo um cumprimento especial aos novos Vereadores, 

nomeadamente à Carla Dias, Susana Gaspar e ao Miguel Paulo, referindo que se 

encontrava ao dispor para tudo o precisassem. ----------------------------------------------------

------ PRESIDENTE DA CÂMARA -------------------------------------------------------------------------

------ Interveio reforçando votos de bom mandato com especial enfoco nos Vereadores 

da oposição e na Vereadora Carla Dias, que se encontram a iniciar funções. -------------

------- Continuou respondendo às questões que lhe tinham sido colocadas, começando 

por agradecer ao Vereador Miguel Paulo as sugestões colocadas, solicitou também aos 

serviços, a disponibilização dos documentos ao Vereador Miguel Paulo. -------------------

------ Agradeceu também o reparo sobre a limpeza junto à escola Fernando Casimiro 

Pereira da Silva, referindo que não tinha conhecimento dessa situação. --------------------

------ Relativamente à limpeza da estrada na localidade de Boiças, disse que tinha sido 

alertado no dia anterior para este facto, no entanto as faixas de gestão de combustível 

têm regras próprias e são executadas pelas entidades a quem cabe a gestão da via em 

particular e na estrada Nacional 114, a responsabilidade cabe à entidade Infraestruturas 

de Portugal. Estas regras impõem que as copas dos eucaliptos e pinheiros bravos, tem 

de estar distadas de dez metros da via, sendo que outras árvores nomeadamente 

fruteiras, podem ter maior proximidade, não obstante disse que iria tentar saber junto da 

IP, se existe alguma possibilidade de manter as árvores de grande porte e limpar o 

restante ao invés de se fazer uma limpeza “cega”, e a justificação que obtiver será 

transmitida. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Terminou desejando um excelente mandato a todos. --------------------------------------

-------------------------------------------- ORDEM DO DIA --------------------------------------------------

------ PONTO I - DESPACHOS AO ABRIGO DO DISPOSTO NO N.º 3 DO ARTIGO 35º DA LEI N.º 75/2013, DE 

SETEMBRO. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

-- PONTO I - DESPACHO N.º 70/2021, DE 12 DE OUTUBRO | PEDIDO DE PAGAMENTO EM PRESTAÇÕES 

CONSUMOS FATURADOS NO PROCESSAMENTO DOS MESES DE JULHO E AGOSTO/ 2021. --------------------

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é, ratificar o despacho nº 

70/2021, de 12 de outubro, que autoriza que o pagamento relativo às faturas nº. 

85 320/2021 e nº 95 990/2021, no valor total de 240,59€ (duzentos e quarenta euros e 

cinquenta e nove cêntimos), seja efetuado em 3 prestações mensais, conforme plano 

de pagamentos anexo ao presente despacho. ------------------------------------------------------

--------------------------INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO --------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por maioria, dos presentes, com 5 

votos a favor e 2 abstenções, com declaração de voto do Vereador Miguel Félix Paulo, 
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subscrita pela Vereadora Susana Maria Marques Higino de Avelar Gaspar. ------------ ---

------ PONTO I - DESPACHO N.º 71/2021, DE 14 DE OUTUBRO | PRORROGAÇÃO DE PRAZO DE 

PAGAMENTO DAS FATURAS DE ÁGUA REFERENTES AO MÊS DE AGOSTO. ---------------------------------------

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é, ratificar o despacho nº 

71/2021, de 14 de outubro, e autorizar que o pagamento das faturas de fornecimento de 

água emitidas no mês de agosto de 2021, referentes ao processamento do mês de julho 

de 2021, possam ser pagas na Tesouraria da Câmara Municipal, até ao próximo dia 31 

de outubro, não havendo lugar ao pagamento de juros de mora, taxa de justiça e 

despesas do processo.-------------------------------------------------------------------------------------

------------------------INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ----------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por maioria, dos presentes, com 5 

votos a favor e 2 abstenções, com declaração de voto do Vereador Miguel Félix Paulo, 

subscrita pela Vereadora Susana Maria Marques Higino de Avelar Gaspar. ---------------

------ PONTO I - DESPACHO N.º 72/2021, DE 18 DE OUTUBRO | ACORDO QUADRO N.º 03/2019 - 

PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS PARA ESTERILIZAÇÃO DE ANIMAIS ERRANTES (CÃES E GATOS) E EUTANÁSIA 

– CENTRAL DE COMPRAS ELETRÓNICAS DA COMUNIDADE INTERMUNICIPAL DA LEZÍRIA DO TEJO (CCE 

DA CIMLT). ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é, ratificar o despacho nº 

72/2021, de 18 de outubro, e autorizar a prorrogação do Acordo-Quadro n.º 03/2019, 

pelo prazo de 24 meses, nos termos do artigo 251.º do Código dos Contratos Públicos 

e da cláusula 3.ª do referido Acordo Quadro; --------------------------------------------------------

--------------------------INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO --------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por maioria, dos presentes, com 5 

votos a favor e 2 abstenções, com declaração de voto do Vereador Miguel Félix Paulo, 

subscrita pela Vereadora Susana Maria Marques Higino de Avelar Gaspar. ---------------

------ PONTO I - DESPACHO N.º 76/2021, DE 18 DE OUTUBRO | FIXAÇÃO DO NUMERO DE VEREADORES 

EM REGIME DE TEMPO INTEIRO E / OU MEIO TEMPO. -----------------------------------------------------------------

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é, ratificar o despacho nº 

76/2021, de 18 de outubro, onde foi determinado, ao abrigo das disposições conjugadas 

dos nºs 1 e 2 do artigo 58º da Lei nº 169/99, de 18 de setembro, na sua redação atual e 

com o nº 3 do artigo 35º do anexo I à Lei nº 75/2013, de 12 de setembro, na sua redação 

atual, fixar em três, para o presente mandato, o numero de Vereadores em regime de 
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tempo inteiro e/ou meio tempo. --------------------------------------------------------------------------

--------------------------INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO --------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por maioria, dos presentes, com 5 

votos a favor e 2 abstenções, com declaração de voto do Vereador Miguel Félix Paulo, 

subscrita pela Vereadora Susana Maria Marques Higino de Avelar Gaspar. ---------------

------ Declaração de Voto do Vereador Miguel Félix Paulo, subscrita pela Vereadora 

Susana Maria Marques Higino de Avelar Gaspar, que se transcreve na integra: ------

------ “Em relação aos três primeiros despachos naturalmente opto pela abstenção, na 

medida em que, hoje tenho materialmente o primeiro dia de funções, tomamos posse a 

dezasseis de outubro e todos eles foram assinados, despachados, assumidos num 

contexto onde eu não tinha ainda funções e nem poderia sequer fiscalizar esse 

momento, portanto abstenho-me. -----------------------------------------------------------------------

------- Em relação ao último deles, abstenho-me porque a Câmara Municipal e o 

Presidente da Câmara, nomeadamente devem definir o seu quadro de trabalho e, 

portanto, sabe os compromissos que quer cumprir. -----------------------------------------------

------ Tem o seu programa sufragado e sabe naturalmente como quer distribuir essas 

funções, em todo caso quero registar que há na prática um aumento de um tempo inteiro 

em relação ao mandato anterior. Portanto havendo assim esse aumento a tempo inteiro, 

e se o seu programa é de continuidade e neste balanço de momento e pelo seu 

programa eleitoral, não estou a ver a necessidade de um tempo inteiro maior, mais um 

Vereador a tempo inteiro. ---------------------------------------------------------------------------------

------ Na medida em que, à medida que fosse executando o seu programa e se assim 

fosse necessário poderia de facto incorporá-lo, faze-lo já de início acho que é, neste 

momento, precipitado, no entanto dou-lhe esse beneficio de dúvida, não voto contra, 

abstenho-me, vou aguardar e ver qual é o balaço que vai seguir e qual é a execução 

que pretende dar e naturalmente o preenchimento de funções e de tempo que pretende 

dar a um quarto tempo, estando ciente dos custos que tem ao longo do mandato, um 

Vereador que estará sempre acima de duzentos mil euros e portanto isso terá de se 

justificar naturalmente na gestão e no produto que trará aos Riomaiorenses, mas com 

certeza tem esse beneficio de dúvida a partir de hoje”. -------------------------------------------

------ PRESIDENTE DA CÂMARA -------------------------------------------------------------------------

------ Interveio chamando a atenção e propondo aos Senhores Vereadores, que as 

intervenções de teor político de acrescento aos pontos, devam ser feitas como 

intervenção e não como declaração de voto. --------------------------------------------------------

------ VEREADOR MIGUEL FÉLIX PAULO------------------------------------------------------------------

------ Interveio respondendo à questão do Presidente da Câmara, dizendo que não tinha 
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conseguido aceder aos documentos que foram disponibilizados na plataforma 

informática, considerando que ao abrir a mesma era solicitada uma palavra “pass”, que 

não possuía, por isso foi na presente reunião que teve acesso aos documentos que 

iriam ser debatidos. -----------------------------------------------------------------------------------------

------ CHEFE DE DIVISÃO Dr.ª LURDES VIOLANTE. --------------------------------------------------

----- Interveio para esclarecer que os documentos foram disponibilidade aos Senhores 

Vereadores da mesma forma através da plataforma informática, no entanto a Vereadora 

Susana Gaspar entrou em contacto com os serviços informando que não estava a 

conseguir aceder aos documentos, situação que foi resolvida de imediato, como o Sr. 

Vereador Miguel Paulo não se manifestou os serviços assumiram que tinha conseguido 

aceder à plataforma sem qualquer constrangimento. -------------------------------------------------

------ PONTO II –  DESPACHO AO ABRIGO DO DISPOSTO NO N.º 2 DO ARTIGO 3º DA LEI N.º 47/2005, DE 

29 DE AGOSTO | RATIFICAÇÃO DOS ATOS, DECISÕES OU AUTORIZAÇÕES PRATICADAS NO USO DAS 

COMPETÊNCIAS DELEGADAS PELA CÂMARA MUNICIPAL NO PRESIDENTE DA CÂMARA ----------------------

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é, ratificar os atos, decisões 

ou autorizações exaradas pelo Presidente da Câmara, nos termos do n.º 2 do artigo 3º 

da Lei n.º 47/2005, de 29 de agosto, para os quais fez uso das competências que lhe 

foram delegadas por deliberação de Câmara de 23 de agosto de 2019, e que constituem 

o anexo I à presente proposta. --------------------------------------------------------------------------

---------------------INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -------------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por maioria, dos presentes, com 5 

votos a favor e 2 abstenções dos Vereadores Miguel Paulo e Susana Gaspar. -----------

------- PONTO III - DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS DA CÂMARA MUNICIPAL NO PRESIDENTE DA 

CÂMARA. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é, delegar no Presidente da 

Câmara Municipal as competências descritas na proposta em anexo subscrita pelo 

próprio a 18 de outubro de 2021, com possibilidade de subdelegação nos vereadores, 

e a ratificação de todos os atos praticados entre 17 e 21 de outubro de 2021, no âmbito 

das matérias constantes da mesma. -------------------------------------------------------------------

---------------------------INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -------------------------

----- Não foram efetuadas inscrições para intervenção. -------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –

------- PONTO IV – PERIODICIDADE DAS REUNIÕES ORDINÁRIAS E REGIMENTO DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE RIO MAIOR. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é, aprovar a manutenção do 

atual regimento das reuniões da Câmara Municipal e que, consequentemente, delibere 

que as reuniões ordinárias do Executivo Municipal de Rio Maior tenham lugar nas 

segundas e quartas sextas-feiras de cada mês pelas 10 horas, de acordo com o previsto 

no n.º 4 artigo 5º daquele documento. -----------------------------------------------------------------

-------------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -------------------------

------Não foram efetuadas inscrições para intervenção. -------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. --

----- PONTO V – AUXÍLIOS ECONÓMICOS AO 1º CICLO DO ENSINO BÁSICO (1ºCEB) - ANO LETIVO 

2021/2022 - AGRUPAMENTO DE ESCOLAS FERNANDO CASIMIRO PEREIRA DA SILVA E AGRUPAMENTO 

DE ESCOLAS MARINHAS DO SAL. --------------------------------------------------------------------------------------

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é, autorizar a transferência 

de verba referente a auxílios económicos ao 1º ciclo, ao Agrupamentos de Escolas 

Fernando Casimiro Pereira da Silva o valor de 1.671,60€ e ao Agrupamento de Escolas 

Marinhas do Sal o valor de 1.696,80€. 1.696,80€., perfazendo um total de 3.368,40. ----

---------------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -----------------------------

----- Não foram efetuadas inscrições para intervenção. -------------------------------------------

----- Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. ---

------ PRESIDENTE DA CÂMARA -------------------------------------------------------------------------

------ Propôs aos Vereadores conforme já vinha sendo habito e que gostaria de manter 

este método para o futuro, que relativamente aos pontos que tratam das mesmas 

matérias que a discussão seja feita em conjunto, sendo a votação feita de forma 

separada após a discussão. ------------------------------------------------------------------------------

------ Assim propôs aplicar este método neste caso especifico para os pontos VI, VII e 

VIII. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. --

------ PONTO VI - PEDIDO DE CERTIDÃO DO DOMÍNIO PÚBLICO E DE LOCALIZAÇÃO | LAVANDEIRAS |UNIÃO 

DAS FREGUESIAS DE SÃO JOÃO DA RIBEIRA E RIBEIRA DE SÃO JOÃO. ----------------------------------------

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é, com base no parecer com 

o registo n.º 21745 de 18/10/2021 e na informação n.º 17585 de 20/08/2021, e de acordo 

com o requerido, relativamente ao prédio misto, denominado por Lavadeiras ou Casal 

das Lavadeiras, em Ribeira de São João, inscrito na matriz predial rustica sob o artigo 

88, da secção AE, e na matriz predial urbana sob o artigo 736, ambos da união de 

freguesias de São João da Ribeira e Ribeira de São João, certifique que: ------------------
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------ 1. A estrada, denominada como Rua Fundadores da Freguesia, em Ribeira de São 

João, que atravessa o prédio, é uma estrada publica, integrando o domínio público 

Municipal; -----------------------------------------------------------------------------------------------------

------ 2. De acordo com a Carta Administrativa Oficial de Portugal disponibilizada pela 

Direção Geral do Território, entidade responsável pela elaboração e conservação da 

Carta, o prédio embora anteriormente inscrito matricialmente na freguesia de São João 

da Ribeira, localizava-se no interior do limite definido como freguesia de Ribeira de São 

João, localizando-se, hoje, no interior do limite administrativo da união de freguesias de 

São João da Ribeira e Ribeira de São João. --------------------------------------------------------

-------------------------INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO-------------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. -------------------------------------------

----- Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. ---

------ PONTO VII - PEDIDO DE CERTIFICAÇÃO DE DOMÍNIO PÚBLICO | ARROTEIAS | ASSEICEIRA 

|RIO MAIOR-----------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é, com base no parecer com 

o registo n.º 21683 de 18/10/2021 e na informação n.º 17945 de 27/08/2021, e de acordo 

com o requerido, certifique que, a infraestrutura viária que atravessa os prédios inscritos 

na matriz predial sob os artigos 136 e 137 da secção CP da freguesia de Asseiceira, é 

pública, integrando o domínio publico municipal, denominada como Rua das Arroteias - 

Asseiceira. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. --

------ PONTO VIII - PEDIDO DE CERTIDÃO DE DOMÍNIO PÚBLICO E ÍNDICE VIABILIDADE 

CONSTRUTIVA | ÁGUAS |FONTE DA BICA | RIO MAIOR. -----------------------------------------------

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é, com base no parecer com 

o registo n.º 21758 de 18/10/2021 e na informação n.º 20744 de 01/10/2021, e de acordo 

com o requerido, relativamente ao prédio misto, denominado por Águas, sito em Fonte 

da Bica, descrito na Conservatória do Registo Predial sob o n.º 2595/19930428 e inscrito 

na matriz predial rustica sob o artigo 64, da secção M, e na matriz predial urbana sob o 

artigo 7841, ambos da freguesia de Rio Maior, certifique que: ----------------------------------

------ 1. A estrada, denominada como Caminho Municipal 1304-1, que atravessa o prédio 

supracitado, é uma estrada publica, integrando o domínio público Municipal, dividindo-

o fisicamente em duas parcelas (A e B); --------------------------------------------------------------

------ 2. De acordo com os parâmetros urbanísticos definidos para a área da parcela B 
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(identificada na planta apensa ao pedido) é aplicável um índice de construção de 0,48. 

------------------------INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ----------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –

------ PRESIDENTE DA CÂMARA ---------------------------------------------------------------------------------

------ Interveio para agradecer a celeridade da reunião, esperando que estas falhas de 

acessos aos documentos não voltem a repetir-se, e que também o resto do mandato 

possa decorre com a normalidade que é espectável, com a entrega ao serviço público 

que todos sem exceção consubstanciaram quando decidiram colocar-se neste desafio. 

------ Continuou respondendo ao Vereador Miguel Paulo relativamente ao espaço físico 

para os Vereadores no edifício da Câmara Municipal. --------------------------------------------

----- Informou que se estava a proceder a alguns ajustes internos, a fim de libertar um 

gabinete, para os Senhores Vereadores poderem usar em qualquer horário de 

expediente da Câmara Municipal. ----------------------------------------------------------------------

------ PRESIDENTE DA CÂMARA ---------------------------------------------------------------------------------

-------- Nos termos do nº 5 do artigo 27º do Regimento de Funcionamento da Câmara 

Municipal, propôs a aprovação em minuta dos assuntos aprovados na presente reunião. 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –

---------------------------------- INTERVENÇÃO DO PÚBLICO --------------------------------------------------

------ Não houve público para intervir. -------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------ENCERRAMENTO -----------------------------------------------------

------  Quando quinze horas e trinta e cinco minutos, o Presidente da Câmara Municipal 

deu por encerrados os trabalhos da presente reunião, da qual, e para constar, se lavrou 

minuta parcial para efeitos imediatos e a presente ata que vai ser apresentada na 

reunião seguinte para aprovação global, assinada pelo Presidente da Câmara e por 

mim, Maria da Luz Carreira Farelo, Coordenadora Técnica, que a redigi.------------------- 

O PRESIDENTE DA CÂMARA: __________________________________________________________ 

A COORDENADORA TÉCNICA: _________________________________________________________ 


